

Presseausendung, 6.6.2016

Kärntner Weine im Mittelpunkt

Um die Weine heimischer Winzer und Regionalitätsbewusstsein drehte sich das WOCHEN-Weinfest auf dem Weingut Taggenbrunn.

Spritzig-frisch, elegant oder würzig: Die Stars des WOCHEN-Weinfestes auf dem Weingut Taggenbrunn in St. Veit waren die Produkte der Kärntner Winzer, die sich mit viel Herzblut und Idealismus der Herstellung heimischen Weins verschrieben haben. Jedes Jahr im Frühsommer lädt die WOCHEN Kärnten ihre Partner, Kunden und Freunde gemeinsam mit dem Weinbauverband und dem Arbeitskreis Wein aus Kärnten zum bereits traditionellen Weinfest, bei dem heimische Weine in verschiedenen Kategorien verkostet und bewertet werden.

Mehr als 200 Gäste folgten heuer der Einladung; sie schwenkten, prüften, rochen und erschmeckten in den drei Kategorien Chardonnay, würzige Weißweine sowie weiße Burgunderweine ihre jeweiligen Favoriten.

WOCHEN-Geschäftsführer Robert Mack sagte: „So wie die WOCHEN zu Kärnten gehört, so gehört auch der Kärntner Wein zu diesem Land.“ Mit diesem Weinfest, das die WOCHEN vor acht Jahren gemeinsam mit Horst Wild (Präsident Weinbauverband) und Erwin Gartner (Sprecher Arbeitskreis Wein aus Kärnten) ins Leben gerufen hat, wollte man den Weinbauern Wertschätzung zukommen lassen. „Und wenn so viele Menschen zu so einem Fest kommen, ist das auch ein Zeichen der Wertschätzung unserem Unternehmen und seinen Mitarbeitern gegenüber“, so Mack weiter.

Landeshauptmann Peter Kaiser lobte das Engagement der WOCHEN: „Die WOCHEN hat mit dieser Veranstaltung die Geschichte des Weins in Kärnten gegenwärtig gemacht.“

Der Präsident des Weinbauverbandes, Horst Wild, bedankte sich für die langjährige Kooperation mit der WOCHEN. Und gemeinsam mit Erwin Gartner hoffe er, dass nach diesem Abend voller edler Tropfen aus den heimischen Weinbergen alle Gäste Botschafter des Kärntner Weins werden würden.

Die Sieger der diesjährigen Weinprämierung:

Kategorie Chardonnay: Chardonnay 2015, Weinbau Köck, Feldkirchen

Kategorie Weiße Burgunderweine: Grauer Burgunder 2015, Weinbau Lenzbauer, Wolfsberg

Kategorie Würzige Weißweine: Sauvignon Blanc, Obst- und Weinbauzentrum, St. Andrä

Die WOCHEN Kärnten, eine Marke der Regionalmedien Austria, erscheint wöchentlich mit neun Regionalausgaben.

RMA – Regionalmedien Austria AG:

Die RMA AG steht österreichweit für lokale Nachrichten aus den Regionen und vereint unter ihrem Dach insgesamt 129 Zeitungen der Marken bz-Wiener Bezirkszeitung, Bezirksblätter Burgenland, Niederösterreich, Salzburg und Tirol, meine WOCHEN Kärnten und Steiermark, der Kooperationspartner Bezirksrundschau Oberösterreich und Regionalzeitungen Vorarlberg sowie acht Zeitungen der Kärntner Regionalmedien und den Grazer. Im digitalen Bereich bieten die Portale meinbezirk.at und grazer.at lokale und regionale Inhalte. Ergänzend dazu stellt die RMA mit der Mini Med Veranstaltungsreihe, dem Magazin Hausarzt und gesund.at umfangreiche Gesundheitsinformationen zur Verfügung.

Weiterführende Links:

meine WOCHE Kärnten: www.meinbezirk.at/kaernten

Regionalmedien Austria AG: www.regionalmedien.at

Rückfragehinweis:

Robert Mack

Geschäftsführer

meine WOCHE Kärnten

Hasnerstraße 2/1

9020 Klagenfurt

M +43/664/80 666 6650

robert.mack@woche.at